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 Würzburg, 17. November 2022

                                                                                                                     
 
Antrag zu den Haushaltsberatungen 2023, am 24./25.11.2022 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Schuchardt, 
 
im Rahmen der Haushaltsberatungen für das Jahr 2023 stellt die CSU Stadtratsfraktion folgenden Antrag: 
 
Es werden 100.000 € Planungskosten für den weiteren Ausbau der Nürnbergerstraße (ab Matthias-Thoma-
Straße) auf der HHSt. 1.6412.9511 eingestellt. 
 
 
Begründung: 
 
 
Die Nürnbergerstraße stellt einen der wichtigsten Stadteingänge dar.  
Mit dem Ausbau der bisherigen Bauabschnitte ist es gelungen, das Umfeld in diesem Bereich erheblich 
aufzuwerten und Verbesserungen insbesondere für Fahrradfahrer und Fußgänger zu erreichen. Aufgrund der 
derzeitigen Baukosten und des Niveau der Bauzinsen werden viele Bauprojekte derzeit geschoben.  
Deshalb ist es wichtig, dass für die Zeit der abflachenden Baukonjunktur die entsprechenden Planungen 
vorhanden sind um schnell vergeben zu können. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Gez. 
Wolfgang Roth  
CSU-Fraktionsvorsitzender       
 

Herrn Oberbürgermeister 
Christian Schuchardt 
Rathaus 
97070 Würzburg 
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Antrag auf Erlass der 
Sondergebühren auf öffentlicher 
Fläche 
auf Grund der Corona Krise – 
behördliche Anordnung 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister 
Christian Schuchardt, 
 
viele Gewerbetreibende aus allen Branchen 
nutzen öffentliche 
Verkehrsflächen für Ihren Betrieb. Gerade 
in der Gastronomie und 
im Einzelhandel werden auf diesen Flächen 
gute Umsätze gemacht. 
Auf Grund von behördlichen Anordnungen 
können diese Flächen 
überhaupt nicht, oder nur eingeschränkt 
genutzt werden. 


